

Vos questions / nos réponses

drogue

Par [Profil supprimé](#) Postée le 01/09/2010 19:54

combien de temps reste le thc dans le sang

Mise en ligne le 02/09/2010

Bonjour,

Le THC (tétrahydrocannabinol, principe actif responsable des effets du cannabis) est détectable dans le sang pendant 24 heures maximum.

Pour tout autre renseignement, ou tout simplement pour en parler, nos écoutants sont à votre disposition au 0800 23 13 13 (Drogues Info Service, appel anonyme et gratuit depuis un poste fixe, tous les jours de 8h à 2h du matin).

Cordialement.

En savoir plus :

- [tableau des durées de positivité](#)